

COMUNITAT

El servicio de enfermera escolar llega a un colegio de El Cabanyal

07.01.10 - 00:52 - EP | VALENCIA.

1 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) firmará hoy un convenio de colaboración con el colegio público Cavite-Isla del Hierro del barrio del Cabanyal de Valencia para «facilitar la implantación del servicio de Enfermería Escolar en este centro docente».

El centro cuenta con un 450 alumnos de Educación Infantil y Primaria, de los que aproximadamente el 60%, participarán en el programa de prevención y promoción de la salud que desarrollará la enfermera escolar Saray Carod López, según informó el Cecova.

El presidente del Cecova, José Antonio Ávila, explicó que la firma del acuerdo convertirá al colegio Cavite-Isla del Hierro «en un centro pionero en la implantación de profesionales de enfermería escolar en los centros docentes de Valencia. Será el segundo de la ciudad que implantará el servicio de asistencia sanitaria y educación para la salud».

Hasta ahora, sólo el centro Mare Nostrum de Valencia contaba con esta prestación. En el resto de la provincia los colegios Alfàndec de Tavernes de la Vallidigna y Nuestra Señora del Carmen de Gandia disponen del servicio en virtud de convenio. Además, Carlet cuenta con una enfermera escolar para los tres centros de Primaria e institutos Secundaria de la localidad.

José Antonio Ávila consideró que con la firma de convenios de colaboración se garantiza la presencia constante de profesionales especializados con la finalidad de «atender de inmediato las posibles urgencias sanitarias de los alumnos y asesorar en materias de educación afectivo-sexual, así como en cuestiones relativas a la prevención de drogodependencias».